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совещания Общественной комиссии Арамильскоr)·гоfдског1о о~руга, действующей в 
рамках муниципальной программы «Формиро·вацие~.е~енfюй городской среды 
Арамильского городского округа на 2018-2024 годi.1», утвержденной постановлением 

Администрации Арамильского городского округа от 26.12.2017 № 588 
06 февраля 2020 года 15 час. 00 мин. 

Место совещания: 

Свердловская область, Сысертский район, город Арам.иль, улица 1 Мая, д. 12, каб. № 1. 
Участники совещания: 

Никитенко Виталий Юрьевич - Глава Администрации Арамильского городского округа, 

председатель Общественной комиссии; 

Гарифуллин Руслан Валерьевич - заместитель Главы Администрации Арамильского 

городского округа, заместитель председателя Общественной комиссии; 
Пономарева Марина Адольфовна - ведущий специалист Администрации Арамильского 

городского округа, секретарь Общественной комиссии; 
Зырянова Татьяна Владимировна - главный специалист Администрации Арамильского 

городского округа, член Общественной комиссии; 
Слободчикова Оксана Анатольевна начальник Отдела архитектуры и 

градостроительства Администрации Арамильского городского округа, член Общественной 

комиссии; 

Тюрин Евгений Станиславович - член Общественной палаты Арамильского городского 

округа, член Общественной комиссии; 

Королев Николай Владимирович - главный редактор газеты «Арамильские вести», член 

Общественной комиссии; 

Коваляк Татьяна Валерьевна - депутат Думы Арамильского городского округа, член 

Общественной комиссии; 

Виноградова Татьяна Николаевна - председатель общества инвалидов по зрению 

Арамильского городского округа Всероссийского общества слепых Свердловской области. 

Перевьппина Надежда Петровна - председатель Арамильского отделения Свердловской 

областной общественной организации ветеранов (инвалидов) войны, труда, боевых действий, 

пенсионеров государственной службы, член Общественной комиссии; 

Патрушева Надежда Аркадьевна - председатель общества инвалидов Арамильского 

городского округа «Надежда», член Общественной комиссии; 
Живилов Дмитрий Михайлович председатель Комитета по управлению 

муниципальным имуществом Арамильского городского округа, член Общественной комиссии. 

1. Повестка совещания: 

1. Обсуждение проекта благоустройства приоритетной территории для 

благоустройства в 2021 году расположенной по улице 1 Мая, г. Арамиль в рамках проекта 
«Формирование комфортной городской среды». 

2. Обсуждение обращения представителей общественных организаций, входящих 

в состав Общественной комиссии, к Председателю Общественной комиссии 

В.Ю. Никитенко об исключении из ее состава активиста Регионального отделения 

Общероссийского общественного движения «Народный фронт «За Россию» 

А.Л. Маркелова. 



Слушали: 

Гарифуллин Р.В.: - Добрый день, сегодня мы должны рассмотреть предложенный проект 
по улице 1 Мая, которая победила в рейтинговом голосовании на благоустройство в 2021 году. 
Хочу обратить ваше внимание на то, что в рамках проекта «Формирование комфортной 
городской среды» требуется уделить особое внимание доступности благоустраиваемых 

пространств для всех категорий жителей, не только инвалидов, но и мам с колясками и других 

маломобильных лиц. На основании этих моментов склаДqmается оценка работы 

муниципалитетов. Муниципалитетом проводится большая работа по приведению среды к 
стандартам, это и тротуары, и фасады и прочее. Поэтому прошу представителей Общественных 
организаций уделить этим моментам особое внимание. 

Слободчикова О .А.: - Цель реализации проекта по улице 1 Мая - сделать транзитную 
улицу зеленой, комфортной. Проект основан на технических решениях, разработанных 

профессионалами. Предполагаемый выгул собак на участке возле Текстильщиков организовать 

невозможно, так как по нормам должна быть удаленность более 100 м от жилых домов. Но 

потребность есть, поэтому нужно найти другое место для этой функции. 

Бьmа проведена проработка заездов, проездов. В качестве материала предпочтителен 
гранит, а не бихатон. Учтены пожелания собственников ТЦ «Заря» о переносе парковки и 

сохранении деревьев напротив 1 Мая, д.8. 
Гарифуллин Р.В.: - Парковочные места запланированы с неудобной разлиновкой, нужно 

еще раз продумать. 

Слободчикова О.А.: - Возле администрации часть деревьев будет пересажена, часть 
заменена. Парковку переносим, устраиваем скрытую «ливневку», дорожки, газоны необходимо 
оградить невысокими пластиковыми или металлическими ограждениями. Остановка будет 

перенесена напротив рьшка. Пешеходные переходы тоже будут перенесены на перекресток. 

Важно продумать экономичное и эффективное освещение. 

Тюрин Е.С.: - Где предусмотрена парковка для инвалидов возле администрации, 

соблюдены ли нормы удаленности? 

Слободчикова О.А.: - Такие парковки предусмотрены с обеих боковых сторон от 
администрации, но по улице Чапаева может что-то измениться в связи с возможным 

изменением направления движения - будет оно односторонним или двухсторонним. 

Гарифуллин Р.В.: - Вдоль тротуаров идут столбики-ограничители, они будут мешать 

уборке снега. Можем предложить другой вариант? 

Слободчикова О.А.: - Можно увеличить высоту бордюрного камня. Нужно согласовать 
бордюрный камень вдоль дороги или «ливневку» в уровень дороги. 

Гарифуллин Р.В.: - Предлагаю обсудить территорию напротив СКБ-банка. 
Слободчикова О.А.: - Здесь предусмотрены проектом лежаки-качели, сделан акцент на 

знак «Арамиль», применена георешетка, это практично и предполагается естественный полив. 

Далее идуr деревянные облегченные навесы. 

Тюрин Е.С.: - Необходимо предусмотреть туалеты в каждой зоне. 

Гарифуллин Р.В.: - Это обязательное требование СанПина. 
Тюрин Е.С.: - Как будут подключаться торговые центры к канализации? Не приведет ли 

это к разрушению благоустройства? 
Слободчикова О.А.: - Есть технология «прокола». Это позволяет не затрагивать 

поверхность. 

Тюрин Е.С. : - Не везде есть такая техническая возможность. Поэтому нужно сразу 

предусмотреть, также отвод дождевой воды. 

Гарифуллин Р.В.: - Предлагаю проработать с ресурсоснабжающими организациями, 

посмотреть ТЗ, кто подал заявки на подключения и синхронизировать процессы. Земли, на 
которых планируется благоустройство относятся к «землям общего пользования», продавать 

после вьmолнения благоустройства их не будут, на территориях, принадлежащих частным 

лицам благоустройство будет осуществляться за их счет. 
Зырянова Т.В. : - Предлагаю посадку кустов предусмотреть в соответствии с потоками 

людей, со сценарием их действий, учесть удобство уборки территории. 



Гарифуллин Р.В. : - Согласен, также предусмотреть минимальный уход за ними. А 

проезд к скважине организован? 

Слободчикова О.А.: - Проезд уже существует. 
Тюрин Е.С.: - Необходимо предусмотреть оформление задней части либо забором, либо 

зеленью. К «СоJШечному» проезды согласно межеванию, чьи? 
Слободчикова О.А.: - «Красные» линии проходят прямо вдоль домов. Деревья в этой 

зоне также частично сохранятся, будут пересажены и добавятся. Переход от школы будет 

перенесен на перекресток с улицей 9 Мая. 

Коваляк Т.В . : - Напротив «Дельфина» пешеходного перехода не будет? 
Тюрин Е.С.: - Можно предусмотреть здесь надземный или подземный переход? 
Гарифуллин Р.В.: - По нормам расстояния меду пешеходными переходами соблюдены и 

расстояния не большие. 

Никитенко В.Ю. : - В основу проекта заложен критерий безопасности, нужна взвешенная 
позиция - обезопасить переход регулируемым переходом через 50 м или переходить по 
нерегулируемому, что достаточно опасно. 

Слободчикова О.А.: - Для организации надземных или подземных переходов у нас 
стесненные условия. Предлагаю обсудить территорию межу улицей Ленина и улицей 

Текстильщиков. Здесь, отступая по 25 м от домов и столько же от дороги, мы получаем узкую 
территорию. Фактически это дорожка с лавочками. 

Гарифуллин Р.В.: - Предлагаю обогатить эту зону арт-объектами в современной 
эстетике. 

Тюрин Е.С. : - Можно сделать аллею с двумя рядами деревьев и отделить с одной 
стороны от домов, а с другой от дороги. 

Гарифуллин Р.В.: - На Калинина будет организован новый регулируемый переход. 
Никитенко В.Ю.: - Здесь 1 Мая переходит в новый мост, который будет шире, также 

необходимо будет синхронизировать работу светофоров для исключения пробок. 

Гарифуллин Р.В.: - Светильники новые будем по всей улице устанавливать? 
Никитенко В.Ю. : - Нужно подумать, но провода нужно убирать под землю. 

Гарифуллин Р.В.: - Предлагаю перейти ко второму вопросу повестки и проголосовать в 
следующей формулировке: «Кто за подачу заявления руководству ОНФ о замене представителя 

в составе Общественной комиссии Арамильского городского округа»? 

Голосование: 10 человек «за», 1 человек «против», 1 человек «воздержался». 

Решили: 

1. Отделу архитектуры принять к работе предложения по доработке проекта улицы 

1 Мая, определенной приоритетной для первоочередного благоустройства в 2021 году в рамках 
проекта «Формирование комфортной городской среды». 

2. Обратиться с письмом о замене своего представителя в составе Общественной 
комиссии Арамильского городского округа в региональное отделение Общероссийского 

общественного движения «Народный фронт» За Россию». 

Секретарь Общественной комиссии ~ · М.А. Пономарева 


